

Nota de Prensa N.º 159-2015/MJJ

CONGRESISTA MODESTO JULCA RECONOCE TRAYECTORIA DEMOCRÁTICA DE EXDIPUTADOS ANCASHINOS

Durante la ceremonia por las Bodas de Oro de la institución educativa San Jerónimo de Pampas Grande, de Huaraz – Ancash, la Asociación de exalumnos y el primer vicepresidente del Parlamento Nacional, Modesto Julca Jara, reconoció con Diploma de Honor y placa recordatoria a los exdiputados Saturnino Berrospi Méndez y Arcadio Alfaro Cueva por su destacada labor y gestión para la creación del colegio en la zona de las vertientes.

En su discurso, el congresista ancashino, Modesto Julca, resaltó la labor parlamentaria y de representación de ambos exdiputados, que permitió lograr la construcción de la institución educativa que ahora forja a los jóvenes de Pampas Grande.

El exdiputado Saturnino Berrospi recordó que ellos se propusieron cumplir tres metas: la creación del alma espiritual para reivindicar los derechos de la gente más abandonada del Perú, la cultura, la creación del colegio; la segunda fue la construcción de la carretera Yupash-Pira-Cajamarquilla-Pampa Grande-Huanchay, con salida a Huarmey.

La tercera, que aún esperan, es la irrigación de todas las zonas de las vertientes captando las aguas del río Santa. Mencionó que ya tiene perfil técnico, que debe estar en el concejo provincial de Casma; por ello, solicitó al congresista Julca que retome esa misión para lograr el desarrollo de esta zona del país.

Ante ello, el primer vicepresidente mencionó que está trabajando en eso, incluso –dijo– ha presentado proyectos para promover la agricultura; además de realizar foros y conversatorios para abordar esta problemática.

En la ceremonia también se reconoció al director de la revista Agronoticias, Reynaldo Trinidad Ardiles, por su trayectoria y apoyo en la difusión de la cultura y grandes proyectos de la comunidad ancashina.

Agradecemos su difusión.

Lima 17 de abril de 2015
Oficina Prensa – Primera Vicepresidencia
(Mayor Información: 996 282 313 / 956 893 793)